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КОРЕНЬ ГОРЕК, 
ДА ПЛОД СЛАДОК

За последние годы боль
шое внимание в медицин
ских вузах нашей страны 
уделялось совершенствова
нию преподавания инфекци
онных болезней. Создана 
новая программа по инфек
ционным болезням, выпу
щены методические разра
ботки по профильному пре
подаванию на различных 
факультетах, внедрена си
стема субординатуры по ин
фекционным болезням для 
студентов лечебного фа
культета и интернатура, а 
также двухмесячный цикл 
подготовки по инфекцион
ным болезням для интер- 
нов-терапевтов.

Важным положением яв
ляется и то, что инфекцион
ные болезни вынесены на 
государственный выпускной 
экзамен и сдаются студен
тами 6 курса лечебного фа
культета вместе с экзаме
ном по терапии.

Наша кафедра инфекци
онных болезней тщательно 
подготовилась к началу сес
сии: пересмотрены экзаме
национные вопросы, подго
товлены контрольные зада
чи, проведены занятия в 
отработочной группе, обо
рудована наглядными посо
биями учебная комната, в 
которой дежурный асси
стент проводит консульта
ции. В общем, деловая, бла
гоприятная для студентов 
атмосфера.

Глубокие знания по ин
фекционным болезням по
казали на государственном 
экзамене студенты 6 курса 
лечебного факультета ве
чернего отделения. Боль
шинство из них правильно 
ориентируются в вопросах 
инфекционной патологии. 
Хочется отметить отличные 
ответы М. Чужиновой, 
Ф . Писецкой, А . Чухланце- 
вой (628 гр.), В. Власовой 
(630 гр.), С. Разливинского 
(624 гр .)# М. Колесниковой

(626 гр.), В. Бруснициной,
Ф . Денисламовой, Н. Вино
куровой (627 гр.), И. Тарасо
вой (631 гр.), Л. Монаховой 
(629 гр.).

Студенты 5 курса педфа
ка начали сдавать курсовые 
экзамены. Первые результа
ты позволяют сказать: «Мо
лодцы, педиатры!». Студен
ты 545, 546 и 553 групп сда
ли инфекционные болезни с 
эпидемиологией только на 
«хорошо» и «отлично».

В течение двух семестров 
на нашей кафедре добросо
вестно занимались и сдали 
экзамен на «отлично» 

О. Алексеева(54б гр.), Н. Ма- 
каркина (545 гр), Н. Моргу- 
шина (551 гр.), В. Плужнико- 
ва (552 гр.), Л. Пушкарева 
(553 гр.).

Слабые знания показали 
студенты И. Райт (554 гр.), 
В. Костина (553 гр.).

Экзаменационная сессия 
в разгаре. Хочется поже
лать студентам отличных ус
пехов в сдаче экзаменов.

Г. И. ДОНЦОВ, 
доцент кафедры 

инфекционных болезней.

ОРГАН РЕКТОРАТА, ПАРТКОМА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮ ЗА СГМИ

А ПР ОС ТО ТАК  УДАЧИ  
Н Е  Б Ы В А ЕТ

Сессия! Сколько волнений, трепог и вместе 
с теш всплесков радости несет она. Каждый  
нз нас мечтает о синей птице — счастливом 
билете н пятерке в зачетке.

Вообще-то в нашей 303 группе лечфака не
мало счастлнвч1ГКов. Только они с первого дня 
семестра сами готовят свою удачу. М ы сдавали 
экзамен по микробиологии одними нз первых 
на факультете. По итогам экзаменов — сред
ний балл в группе 4,4 —  вышли тоже на пер
вое место. Этот балл пока что самый высокий. 
И причина тому не в везении, а в упорном 
стремлении группы освоить глубже и полнее 
предмет.

303 группа не раз отличалась и в ходе сдачи 
зачетов и контролей по микробиологии. Ярки
ми, полными и содержательными были ответы 
студентов А. Константшюва, М. Козырева, 
Ю . Белогурова, В. Токменннова, Л. Черныше
ва. И, конечно же, их зачетки украсили 
пятерки.

Ю . А М О С О В, 
наш студкор.

401 группа на заняти
ях по тактике.
Отвечает М. Рапопорт.
Фото нашего студкора 
Ю . Амосова.
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ЛОТЕРЕЯ?-НЕТ, 

ЗАКОНОМЕРНОСТЬ
Бытует мнение, что

экзамены — лотерея, 
допускающая много слу
чайностей. Такое толко
вание неверно и субъек
тивно.

По опыту кафедры со
циальной гигиены и ор
ганизации здравоохране
ния с историей медици
ны видно, что хорошо 
занимающиеся в про
цессе учебного года 
студенты успешно сдают 
и курсовые экзамены. 
Так, например, 633 учеб
ная группа санитарно-ги
гиенического факультета 
сдала экзамен только на 
«хорошо» и «отлично», 
студенты 637 учебной 
группы получили 7 отлич
ных и 3 хороших оценки, 
при одном неявившем- 
ся. Из 634 учебной груп
пы прекрасно отвечали: 
С. Берсенева, Л. Косен
ко, Т. Розгина, Г. Кула
кова. В их зачетке тоже 
появились «отлично».

Добросовестно труди
лись в семестре педиат
ры. Не случайно, я под
черкиваю, не случайно, 
студенты 449, 450, 452, 
454 учебных групп сдали 
экзамен только на «хо
рошо» и «отлично», При
ходится сожалеть, что из 
450 учебной группы не 
явилось на экзамены два 
человека, а из 454 — 
один.

Хорошо сдают курсо
вые экзамены женские 
группы лечебно-профи
лактического факультета. 
В 518 группе из 14 сдаю

щих шестеро получили 
«отлично», 8 — «хоро
шо», в 526 группе — 
9 отличных и 4 хороших 
оценки, в 520 группе — 
12 отличных, 1 хорошая 
и 1 удовлетворительная 
отметка при одной не- 
явившейся.

Значительно хуже сда
ют экзамены мужские 
группы, особенно ле-
чебно-профилак т и ч е- 
ского факультета, и это 
тоже не случайно. Они
плохо посещали лек
ции и ' порой небреж
но относились к выпол
нению учебных за
даний на практических 
занятиях. 501 учебная 
группа получила только 
3 отличные оценки. От
веты Постникова, Бритта, 
Кузнецова оценены двой
кой. В 502-й учебной 
группе при одной двой
ке (Лившиц) 3 челове
ка не явились на экза
мен. У студентов лечеб
но - профилактического 
факультета много не
явок на экзамен: в 503, 
504 группах — по одно
му человеку, а в 507 
группе — двое. За раз
говоры при подго
товке к ответу с экзаме
нов удалены Пеламанюк 
и Скрипка.

Испытания на кафедре 
в полном разгаре, а по
этому обобщающих ито
гов пока нет.

И. ВИНОГРАДОВ,
зав. кафедрой соци

альной гигициы и ОЗО.

СУМЕЕШЬ ЛИ . 
РОДИНУ ЗАЩИТИТЬ?

Экзамены по общевойсковой подго
товке — серьезное, трудное испытание. 
На военной кафедре для студентов со
зданы все условия для успешной под
готовки к этому предмету. Выделены 
учебные классы, четко, организованно 
проводятся консультации. Допоздна 
работает библиотека кафедры, выдавая 
учебную литературу и пособия.

22 января студенты 432, 437, 441 и 
442 учебных взводов получили первые 
в этой сессии консультации, а 24 янва
ря сдавали экзамен по общевойсковой 
подготовке. Большинство показали 
прочные знания. Это студенты—коман
диры взводов В. Иванов. В. Ножков 
437 гр.), В. Катырев (441 гр.), В. Ар
тамонов (432 гр.), А. Устер (староста 
курса), В. Ентус, А. Орлов, Н. Поно
марев, А. Мялнчкин, А. Крнворотенко 
(442 гр.). Все эти студенты получили 
отличные оценки.

А вот студенты П. Мордухович 
M41rp.), Н. Радов (442 гр.), Н. Папу 
лов (43?^ц*^<>твечалн неуверенно, не
достаточно ясноЧилагая материал. Их 
ответы оценены Л|ГСнь тройками.

28 января по общевойсковой подго
товке экзаменовались студенты 434 
учебного взвода — 7 человек. Экзаме

наторы — преподаватели А. П. Спсши- 
лов и И. М. Метелев отмечают, что все
сторонние глубокие знания продемонст
рировал студент С. Якушев, получив
ший «отлично». К  сожалению, эрудици
ей не мог блеснуть II. Елизаров, его 
знаний хватило лишь на «удовлетвори
тельно». А студентам П. Григоровичу, 
Е. Трегубову, В. Рохбергу придется 
сдавать общевойсковую подготовку вто
рично после сессии. Их ответы оценены 
«двойкой». Им следует серьезно поду
мать о дальнейшем прохождении воен
ной подготовки на 4 и 5 курсах и сда- 

’ че экзамена после ее завершения на 5 
курсе.

По окончании экзамена экзаменато
ры объявили всем сдававшим оценки и 
обстоятельно обсудили в их присутст
вии ошибки, допущенные при ответах 
на билеты, рассказали, как можно бы
ло бы избежать этих ошибок и как на
иболее эффективно нужно готовиться к 
экзаменам но ОВП.

Не успеет закончиться экзамен, а уже 
в экстренных «боевых листках», выпу
щенных самими студентами, отражены 
и проанализированы их успехи и про
махи. Очень действенное это сред
ство поощрения и порицания.

Экзамены продолжаются.
В . К. А У Л Ь ,  

преподаватель военной кафедры.

СТУДЕНТ НА ЭКЗАИЕНЕ ПОЗНАЕТСЯ...
Гигиена занимает зна

чительное место в под
готовке врача любой 
специальности, не слу
чайно общая >игиена 
входит в число государ
ственных экзаменов на 
лечебно - профилактиче
ском и педиатрическом 
факультетах.

Коллектив кафедры 
стремится сделать все 
возможное для успеш
ного освоения студента
ми предмета. По основ
ным разделам гигиены 
с учетом профиля фа
культета был прочитан 
курс лекций. На практи
ческих занятиях студен
ты получили ряд прак
тических навыков, позна
комились с основными 
методами, используемы
ми в гигиенической 
практике.

Всем студентам, про
пустившим занятия, бы
ла предоставлена воз
можность отработать их 
до начала сессии.

Вновь были перерабо
таны экзаменационные 
билеты по факультетам. 
Студентов познакомили 
с программой экзаме
нов и перечнем практи
ческих навыков. Прово
дятся групповые и инди
видуальные консульта
ции. На экзаменах для 
решения практических 
задач студентам выда
ется вся необходимая 
справочная литература и 
приборы. Однако одни
ми усилиями кафедры 
успеваемость не опре
делить. Как же работа
ли в учебном году сту
денты? Иллюстрацией к 
оценке их труда в семе
стре служат результаты 
первых экзаменов. Так, 
например, 447 и 448 
группы педиатрического 
факультета успешно за
нимались в течение го
да, хорошо посещалй 
лекции, постоянно гото

вились к практическим 
занятиям, и на экзаме
нах они давали глубокие 
и содержательные отве
ты, получая только хо
рошие и отличные 
оценки. А не поклонишь
ся грибу до земли, не 
поднимешь его в кузов. 
Студенты 407 и 208 
групп лечебного фа
культета не отличались 
прилежанием в течение 
учебного года. На экза
мене некоторые из них 
показали весьма посред
ственные знания, а сту
дент Фальковский про
явил еще и грубость в 
связи с тем, что ему 
вполне заслуженно по
ставили удовлетвори
тельную оценку. В це
лом, студенты серьезно 
готовятся' к экзаменам, 
и, как правило, показы
вают добротные знания.

М. Ф . ЛЕМЯСЕВ, 
зав. кафедрой общей 

гигиены.



•  ПОЧЕМУ ПУСТУЮТ АУДИТОРИИ

ПРОБЛЕМЫ ОСТАЮТСЯ... ШШШПШШИПШШШННШПШНШШШШШ

КПД А К Т И В Н О С Т И
Прошедший год принес 

нам много нового и инте
ресного о работе СНО. 
Улучшилось качество работ, 
выполненных кружковцами 
за год. Возросло количество 
экспериментальных и кли- 
нико-статистических работ 
по отношению к рефератив
ным.

В минувшем году совет 
СНО организовал конфе
ренции по туберкулезу 
«Новое в хирургии», «Осто
рожно — канцерогены!» 
Успешно прошла и итого
вая конференция СНО. Уже 
в этом учебном году сила
ми секции общественных 
наук проведена конферен
ция, посвященная 250-летию 
Свердловска, а терапевти
ческая секция организова
ла совсем недавно конфе
ренцию по вопросам лекар
ственной болезни. Все это 
хорошо. Но хотелось бы по
говорить о том, что нас 
особенно тревожит, — о по
сещаемости студентами ин
ститутских мероприятий 
СНО. На названных конфе
ренциях присутствовало ма
ло студентов. Исключением, 
пожалуй, была конферен
ция по туберкулезу и кон
ференция из цикла «Новое 
в хирургии».

Плохая посещаемость об
щеинститутских мероприя
тий СНО в прошедшем году 
говорит о снижении интере
са общей массы студентов к 
работе СНО.

Попробуем разобраться, в 
чем же тут дело? Может 
быть, доклады или темы 
конференций были не ин

тересны? Нет, это совсем не 
так. Качество материалов, 
представленных на конфе
ренциях, было, пожалуй, вы
ше, чем ранее.

Может быть, организация 
этих конференций страдала? 
Нет, совет СНО не изменил 
серьезного подхода к орга
низации конференций.

Думается, что дело тут в 
другом... Студенты стали 
ограничиваться работой
только внутри кружка. А 
ведь согласно Уставу
ВОСНО активный кружко
вец об'язан посещать все 
общеинститутские меро
приятия в рамках СНО. 
Именно это положение дол
жно стать одним из крите
риев при аттестации актива 
кружков по ОПП и при вы
боре кандидатур для на
граждения на итоговой кон
ференции СНО. Весной со
вет СНО награждает более 
100 студентов, по рекомен
дациям кружков, за актив
ную работу в СНО. А на 
последних двух конферен
циях СН О  присутствовало 
от 30 до 40 человек, при
чем большую половину из 
них составляли докладчики, 
преподаватели и члены со
вета СНО. Так где же эти 
активные кружковцы? По
чему так малочисленны на
ши аудитории?

Приведем пример... На 
недавно состоявшейся кон
ференции по лекарственной 
болезни не было ни одного 
кружковца хирургической 
секции (исключая членов 
совета СНО). Но вряд ли 
найдется студент, занимаю
щийся в кружках этой сек

ции, который будет утверж
дать, что для него не пред
ставляют интереса пробле
мы аллергии.

Нелегко подготовить и 
провести конференцию
СНО. А когда такой труд 
не дает возможно большей 
практической пользы, ког
да число присутствующих на 
конференции приближается 
к минимуму, тогда все уси
лия организаторов конфе
ренции сводятся на нет.

Очевидно, этот вопрос 
должен стать темой серьез
ной беседы научных руко
водителей и старост с круж
ковцами.

Сейчас силами совета 
СНО создается проект по
ложения о СНО нашего ин
ститута. Было бы очень ин
тересно и полезно узнать 
ваше мнение, товарищи сту
денты и преподаватели, о 
путях улучшения работы 
СНО в вузе (новые методы, 
формы работы и т. д.). Про
сим обращаться с такими 
предложениями непосредст
венно в совет СНО.

Только высокая актив
ность всех студентов сдела
ет работу СНО еще более 
полезной и продуктивной!

Е. МАМОНТОВ, 
председатель сооета СНО.

Л. ГРИНБЕРГ, 
член сооета СНО.

ПРИГЛАШАЮ К ПОИСКУ
Хочется рассказать о работе студенче

ского кружка при кафедре физики. На
днях студентка Л. Шишкина (117 группа) 
сделала на заседании кружка сообщение 
<гУскорители и их применение в медицине». 
Г. Шатикова (103 группа) готовит доклад 
на совместное Заседание кружков при ка
федре физики и кафедре рентгенорадио/ло
гии — € Рентгенодиагностика в медицине». 
Совместно с кафедрой рентгенорадиологии 
организован еженедельный семинар по
прикладной математике, намечается про- 
ведение экскурсий в вычислительные цент- 
ры Свердловска и в ряд физических ла
бораторий институтов города. Ряд студен
тов (А. Глотов и другие) приступают к
ведению исследовательской работы по
спектроскопии.

В Свердловском научно-исследователь
ском институте травматологии и ортопе
дии в настоящее время имеется специаль
ная лаборатория биомеханики, где ведется 
исследовательская работа л  оказывается 
помощь больным.

Биомеханика — это раздел биофизики, 
изучающий механические свойства живых 
органов и тканей, а, также механические 
явления, происходящие в них в процессе 
жизнедеятельности. Это древняя наука. У 
ее истоков стояли Аристотель, Гален, Лео- * 
нардо да Винчи. Методами биомеханики 
пользовался американский инженер Тейлор 
при выработке известной системы эксплуа
тации рабочего класса, которую В. И. Ле
нин назвал €научной системой выжимания

пота». Во второй половине XX  века биоме-к 
ханцка переживает <гвторую молодость» в 
связи с применением принципиально но
вых методов исследования, порожденных 
научно-технической революцией. Регистра
ция биоэлектрической активности мышц с 
помощью электромиографа помогает ана
томам изучать их функции, физиологам — 
механизмы управления движениями, орто
педам — процессы компенсации при забо
леваниях опорно-двигательного аппарата. 
На основе данных биомеханики создаются 
научно обоснованные принципы обучения 
движениям. Они применяются при овла
дении новыми профессиями, требующими 
исключительно точных и координационных 
действий, в спорте при разработке наибо
лее рациональных методик тренировок и в 
медицине при освоении больными проте
зов. Тот факт, что техника бега олимпий
ского чемпиона Валерия Борзова была 
сначала рассчитана с применением 
Э В М , — наглядное подтверждение успеш
ности работы ученых в этой области. Био
механика животных подсказывает людям 
методы решения технических проблем. На
пример, сейчас ведутся работы по созда
нию скоростных подводных лодок на ос
нове изучения движений быстро плаваю
щих рыб и дельфинов. Словом, биомехани
ка, как и всякая наука, развивающаяся на 
стыке фундаментальных отраслей знания, 
достигла значительных успехов и имеет 
большие перспективы. М. М И Л Л Е Р ,  

студент 202 группы.

•  О РОЛИ ПРИКРЕПЛЕННОГО ПРЕПОДАВАТЕЛЯ В ГРУППЕ

НАСТАВНИК 
И ПОМОЩНИК Е
Как организовать ин

тересную, разнообраз
ную комсомольскую ра
боту в группе? Этот воп
рос волнует не только 
членов студенческого ак
тива, но и куратора 
каждой прикрепленной 
группы.

Работая в качестве 
прикрепленного препо
давателя, я стараюсь 
проводить воспитатель
ную работу среди сту
дентов в содружестве с 
комсомольской организа
цией. Каждый педа
гог заботится о вы
соком уровне комсомоль
ской работы студенче
ского коллектива и под
сказывает ему правиль
ные формы и методы.

Участие преподавателя 
в комсомольской жизни 
разнообразно. Мне ка
жется, что постоянное 
внимание должно ока
зываться студенческому 
активу, который обязан 
хорошо знать, в чем суть 
и специфика комсомоль
ской работы. Ленин пре
дупреждал, что «никакая 
добросовестность, ника
кая партийная автори
тетность не заменят то
го, что является в дан
ном случае основным, 
именно: знания дела...». 
Я считаю, что мы, кура

торы, можем оказать ак
тивистам конкретную 
помощь при обсуждении 
планов предстоящих и 
результатов прошедших 
комсомольских меро
приятий, учить их руко
водить коллективом и 
ознакомить их с соответ
ствующей литературой. 
Нужна помощь старшего 
товарища при обсужде
ний отстающих, а так
же текущей успевае
мости и дисциплины.

Как известно, ответст
венным разделом работы 
актива является выбор 
тем комсомольских соб
раний. Что и говорить, 
тематика их порою бы
вает бедна. Поэтому 
иногда уместно рекомен
довать тот или иной во
прос для обсуждения на 
активе с последующим 
вынесением его на соб
рание.

Так недавно мы вмес
те с активом 201—202 
групп подготовили и про
вели комсомольское соб
рание на тему «Комсо
мольские поручения — 
их значение в жизни сту
дента». На этом собра
нии комсомольцы М. Ар
хипов, Н. Данилова, 
Л. Воронцова сделали 
короткие, но интересные 
сообщения об обществен
ной активности студен-
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ческой молодежи и си
стеме комсомольсъщх по
ручений. В ходе co ft^ r-  
иня возникли вопросы, 
которые оказались весь
ма своевременными — 
об участии каждого чле
на комсомольского кол
лектива в общественной 
работе. Рассмотрены по
ложительные и отрица
тельные стороны обще
ственно - полнтичес кой  
деятельности некоторых 
студентов. Разгорелся 
спор. В споре резко кри
тиковались нерадивые, 
неуспевающие.* В конце 
собрания были вынесены 
полезные и важные ре
шения, касающиеся доб
росовестного выполнения 
своих комсомольских 
обязанностей каждым 
членом студенческого 
коллектива.

Внимание и поддерж
ка, оказываемые курато
ром* группы в комсомоль
ских делах, должны 
быть постоянными, но 
не навязчивыми и отве
чать особенностям кол
лектива. Только тогда 
актив группы почувству
ет в своем прикреплен
ном преподавателе необ
ходимого и доброго по
мощника.

Д. Л . А ЗИ Н , 
ассистент кафедры 

нормальной физиологии.

СОЗДАН ВНЕШТАТНЫЙ 
ОТДЕЛ

При редакции нашей 
газеты создан внештат
ный отдел охраны при 
роды. Возглавляет его, 
как и институтский от
дел охраны природы, 
ассистент кафедры ком
мунальной гигиены 
И. С. Розенштейц, Вхо
дят в него, в основном, 
сотрудники гигиениче
ских кафедр: Е . В. Гот
либ, заведующая,
Ю . Н. Караваева, ас
систент кафедры ком
мунальной гигиены, 
Н. Н. Гуселышкова  
(кафедра гигиены тру
да), А . П. Бессонова, 
А. А . Петина (кафед
ра общей гигиены),

Л. М. Тулина (кафед
ра эпидемиологии),
А. П. Трубнцнн (кафед
ра гигиены питания), 
Л. Г. Соболева (кафед
ра фнзвоспнтання),
Г. П. Нежевенко (ка-

^едра истории КП С С ), 
. Ц. Куклина, Н. П. 

Седова (кафедра мик
робиологии), Е . Ф . 
Четверикова (кафедра 
нормальной физиоло
гии) и другие.

В  связи с созданием 
отдела в газете полу
чила постоянную про
писку рубрика «При
рода и мы».

Для редакции пред
ставляют интерес ма-

БЕРЕГИТЕ ПРИРОДУ!
Навстречу 50-летию 

Всероссийского общест
ва охраны природы 
Свердловский областной 
совет Всероссийского 
общества охраны приро
ды и правление Союза 
журналистов проводят 
областной конкурс рай
онных, городских и мно
готиражных газет на 
'лучшее освещение и 
пропаганду вопросов ох
раны природы.

Конкурс проводится 
с целью содействия ме

стным организациям 
общества в выполнении 
постановления ЦК КПСС 
и Совета Министров 
СССР «Об усилении ох
раны природы и улуч
шении использования 
природных ресурсов», в 
котором признано необ
ходимым расширить сре
ди населения распрост
ранение знаний по охра
не природы и разъясне
ние важности рациональ
ного использования ее 
богатств.

териалы, в которых от
ражается опыт препо
давания в вузе вопро
сов охраны, значения 
и использования при
роды для здоровья че
ловека. Редакции важ
ны материалы на темы 
воспитания у студен
тов и населения береж
ного отношения к при
роде — чтение лекций, 
оформление выставок, 
проведение «дней ле
са» н др. На страни
цах газеты своими 
нуждами и заботами 
могут поделиться лю
бители-садоводы.

Ждем ваших писем.
Редакция.

В материалах, публи
куемых в газетах, долж
ны найти отражение сле
дующие темы: охрана
почв, водоемов, охрана 
и восстановление лесов, 
защита атмосферного 
воздуха от загрязнения, 
охрана животного мира 
и борьба с браконьер
ством и т. д.

Конкурс проводится с 
сентября 1973 года по 
ноябрь 1974 года. Для 
победителей его уста
навливаются дипломы и 
премии.
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Многотрудна участь 
педиатра...
Рис. нашего студкора 
И. Котовой.

БЕСТОЛКОВЫЙ СЛОВАРЬ
Волнение — мерило 

знаний.
Хладнокровие —

волнение тех, кто ни
чего не знает.

Доверчивость —
— Петров, шпаргал

ка есть?
— Есть!
—  Сам, значит, ни

чего не знаешь? Иди, 
два.

Коварство — -Пет
ров, шпаргалка есть?

—  Нет.
—  Есть!
— Нет! Нет!
—  Значит, не гото

вился. Иди, два.

Презрение — чувст
во, которое испытыва
ешь к соседу, когда он 
не знает ответа на 
твой вопрос.

Застенчивость —  за
щитная реакция орга
низма на дополнитель
ный вопрос.

Предусмотрит е л ь- 
ность — Берите билет.

—  Спаоибо, я при
шел со своим.

Радушие —  не надо 
думать, что чем чаще 
экзаменатор говорит 
вам: «Приходите ко 
мне еще раз», —  тем 
он радушнее.

Наивность — прогля
дывается в диалоге:

—  Готовьтесь. Толь
ко не списывайте.

—  Само собой.
Щедрость —  мож

но еще билет?
—  Пожалуйста.
— Можно еще 

один?
— Сколько еще 

можно?
— Берите все и 

идите домой, гохшцу- 
тесь. ^

"Студенческий 
меридиан» Jvfo 6.

•  ПЕРОМ ХУДОЖНИКА

Оратор, родившийся 
под знаком Водолея...

Была бы только 
тройка...
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